



Verein VHL (von Hippel-Lindau) betroffener Familien e.V.

Nächstes Treffen für junge Erwachsene aus ganz Europa 2024

Wir freuen uns sehr darüber, im nächsten Jahr das Treffen junger Erwachsener Europas veranstalten zu dürfen. Es wird vom **02. bis 05. Mai 2024 in München** stattfinden. Neben dem Erfahrungsaustausch mit anderen europäischen TeilnehmerInnen wird es ebenfalls interessante medizinische Vorträge geben. Unseren Fokus setzen wir auf die Themen Niere und Kinderwunsch, außerdem ist ein Workshop unter der Leitung unseres Vereinsmitgliedes Franziska Wolf geplant - ihr dürft gespannt sein!

Haben wir euer Interesse geweckt und ihr seid zwischen 18-30 Jahre alt?

Dann meldet euch bis spätestens 31.12.2023 bei Birte (b.schulze@hippel-lindau.de) oder bei Anja (a.schlemmer@hippel-lindau.de) an. Da die Anzahl der Plätze jedoch limitiert ist, muss nach Eingang aller Anmeldungen vorerst geprüft werden, welches Land in welchem Umfang teilnehmen kann. Deswegen müssen wir uns vorbehalten einen Verteilerschlüssel zu verwenden. Schließlich soll jedes Land zu gleichem Maß die Chance erhalten, an diesem Treffen teilzunehmen. Die definitive Zusage bekommt ihr nach Anmeldeschluss.

Ihr habt zu diesem Treffen noch Fragen? Dann zögert nicht, uns zu kontaktieren.